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平成３０年度 １１月定例会会議録 

 

◎招集年月日  平成３０年１１月１６日（金） 

◎開催日時  平成３０年１１月２８日（水） 午後１時３０分～午後３時１４分 

◎場   所  伊那市防災コミュニティセンター 第１研修室 

◎出 席 委 員  笠原教育長、北原教育長職務代理者、宮脇教育委員、田畑教育委員、原田

教育委員 

◎欠 席 委 員  なし 

◎出 席 職 員  馬場教育次長、吉田学校教育課長、小松生涯学習課長、捧文化振興課長、

中村指導主事、北澤指導主事、山崎教育総務係長 

 

１ 開  会 

 

２ 教育長あいさつ 

 

３ 委員のひと言 

 

・上伊那教務主任研修資料「夏休みの延長」「統合型校務支援システム」に基づ 

き、教育長職務代理者発表 

 

４ 会議事項 

   第１ 教育長報告 

 

・資料に基づき、教育長報告 

（質疑なし） 

 

   第２ 議題 

（１）伊那市立高遠町歴史博物館及び伊那市民俗資料館長の任命について 

 

・資料に基づき文化振興課長説明 

・教育長が諮ったところ、原案どおり議決された。 

 

第３ 報告事項 

（１）教育委員会の事務の管理及び執行状況の点検及び評価報告書について 

 

・資料に基づき教育次長説明 

     ・教育長職務代理者から、事務事業全般に対する意見の（１）の第２文、主語、

述語関係がはっきりせずわかりづらいとの指摘があり、教育次長より、報告書

について字句の修正をするとの説明があった。 

・委員から、中学校の運動部活動の延長として社会体育活動が行われているとい

う指摘があるが、関連して、今月、伊那西小学校に行ったとき、クラブ活動のほ
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かに地域の社会人クラブの募集が小学生 1年生からあり、子どもたちに疲労など

影響が出て困っているとの相談があったとの発言があり、指導主事より、中学校

における運動部活動について、文科省、県から指針等が出され、さらにこの度、

県から方向性が示された。伊那市としては、子どもの負担を減らすことを一番に、

教職員の働き方改革も視野に入れながら考えており、早急に関係団体と協議をし

ていく。基本的には指針に示された上限を超える活動はしないこととしたい。一

方で、特定の中学校の運動部の延長として、総合型地域スポーツクラブが活動し

ている現状については、事務局でも課題としてとらえており、検討すべき領域で

あるとの説明があった。 

     ・委員から、地域に複数のクラブ等が存在し、それぞれが競って募集するなど、

加熱しすぎているのではないかとの発言があり、指導主事より、総合型地域ス

ポーツクラブ以外のクラブも地域の子どもたちを集めてスポーツをやっている

例もあり、そうしたクラブとも話し合っていきたいとの説明があった。 

 

（２）い～な音楽祭２０１８について 

 

・資料に基づき生涯学習課長説明 

（質疑なし） 

 

（３）第２０回伊那市歴史シンポジウムについて 

 

・資料に基づき生涯学習課長説明 

（質疑なし） 

 

（４）伊那西スケート場について 

  （５）春の高校伊那駅伝の開催について 

 

・資料に基づき教育次長説明 

（質疑なし） 

 

（６）共催・後援について 

 

・資料に基づき学校教育課長説明 

（質疑なし） 

 

５ その他 

（１）１２月の日程について   

 

６ 閉  会 


